

LA LAIGNE

Portes ouvertes à la ferme de La Mazraa ce week-end



Guillaume Wacrenier présente son exploitation qui se situe entre la forêt de Benon et le Marais poitevin. F.A.

Le Salon à la ferme, événement organisé par la Confédération paysanne de Charente-Maritime, se déroule sur deux week-ends. Sur le territoire Aunis Atlantique, Guillaume Wacrenier ouvrirait ainsi les portes de sa ferme La Mazraa à une trentaine de personnes dimanche 27 février. Il recommencera ce samedi 5 mars. Pour le maître des lieux, « c'était top, de beaux échanges. J'avais aussi mis en place une distillation d'huile essentielle. »

Ateliers et stages

La Mazraa est une ferme de production de plantes aromatiques et médicinales biologiques. C'est également un espace culturel et de transmis-

sion des savoirs. Toute l'année, des ateliers et des stages sont organisés autour des plantes, des arts plastiques et du bien-être.

Depuis 2016, La Mazraa produit de nombreuses plantes en culture biologique. La cueillette est manuelle, le séchage sur claie et toutes les transformations et fabrications sont réalisées à la ferme. Le Salon à la ferme se déroule en marge du Salon de l'agriculture de Paris. Plus de 250 fermes dans 80 départements ouvrent leurs portes durant l'événement.

Frédéric Aitsiali

Portes ouvertes à La Mazraa, samedi 5 mars, de 15 à 17 heures. Inscriptions au 06 20 90 45 08.